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现代快报讯（记者 李艺蘅 丁
梦莎）随着《变形金刚：起源》定档
消息的传出，全球范围内的变形金
刚迷们再次沸腾起来。这部即将
于9月27日上映的影片，不仅将为
观众揭开擎天柱与威震天这对宿
敌的起源故事，更是一次对变形金
刚系列电影历程的回顾。

自1984年《变形金刚》玩具诞
生以来，这一经典大IP已经走过了
四十年的风雨历程。从最初的玩
具产品，到风靡全球的动画剧集，
再到如今的电影系列，变形金刚已
经成了一个跨越年龄、跨越国界的
文化现象。而电影系列，更是将这
一经典IP推向了新的高度。

变 形 金 刚 的 电 影 之 旅 始 于
2007年，由迈克尔·贝执导的《变形
金刚》电影横空出世，迅速席卷全
球票房。这部电影不仅成功地将
复杂的机器人形态搬上大银幕，还
通过惊心动魄的战斗场面和紧张
刺激的剧情设计，让观众们领略到
了变形金刚世界的独特魅力。

随后，《变形金刚2》《变形金刚
3》相继上映，继续巩固了这一系列
的票房和口碑。在这一时期，希
亚·拉博夫饰演的萨姆·惠特威克
成了观众们的关注焦点。他意外
地与汽车人结缘，并卷入了汽车人
与霸天虎之间的战争。影片中的
大黄蜂、擎天柱、威震天等角色也
通过精湛的表演和特效设计，成了
影迷们心中的经典形象。

随着时间的推移，变形金刚系列
电影也在不断创新与变革。2014
年，《变形金刚4：绝迹重生》不仅引

入了新的演员阵容，还首次将拍摄地
点扩展到了中国，进一步拉近了与中
国观众的距离。随后的《变形金刚
5》虽然口碑褒贬不一，但影片在特
效和动作场面上依然保持了高水
准。2018年，《大黄蜂》作为系列的
外传电影上映，不仅赢得了观众的喜
爱，还通过更加细腻的情感刻画和更
加紧凑的剧情设计，为系列电影注入
了新的生命力。

2023年，《变形金刚：超能勇士
崛起》的上映标志着系列电影的又
一次重启。这部电影讲述了宇宙
大帝让地球陷入危机，汽车人和巨
无霸联手对抗危机的故事。影片
在保持原有风格的基础上，加入了

更多的新元素和创意，让观众们再
次感受到了变形金刚世界的无限
可能。

如今，《变形金刚：起源》即将
上映，影片将聚焦擎天柱与威震天
的起源故事，通过全新的视角和剧情
设计，为观众们揭开这对宿敌的传奇
过往。故事发生在变形金刚的母星
塞伯坦，聚焦变形金刚的青年时代，
讲述汽车人领袖擎天柱与霸天虎领
袖威震天从手足走向反目的故事，打
响旷日持久的塞伯坦之战。据悉，影
片将采用最先进的特效技术，打造更
加逼真的机器人形态和更加震撼的
战斗场面，让观众们仿佛置身于变形
金刚的世界之中。

他是选秀《以团之名》里的实
力选手，他是都市剧《变成你的那
一天》里的程乐一，他还是真人秀
《闪亮的日子》里路人缘极好的
“油伦”“伦妹”……他就是歌手、
演员苏勋伦。近日，苏勋伦携最
新EP专辑《我现在就想这样》巡
演来到南京。对话现代快报记
者，他讲述了自己一路走来，关于
音乐、关于创作的感悟与见闻。

这张专辑的名字取得饶有趣
味，“我现在就想这样”，如同一句
表态，带着00后歌手特有的少年
心气。“‘我现在就想这样’宣告着
一种积极勇敢的生活态度，着眼
当下，肆意生长，带着热爱与执着
坚定地迈出每一步。”苏勋伦告诉
记者，这张专辑就是自己以无数
个“现在”凝练而成的作品。

记者了解到，2017年下半年，
怀揣着歌手梦的苏勋伦在广州准
备报考音乐大学，却被路过的星
探一眼相中，在唱了一首歌后顺
利通过面试并前往国外培训。苏
勋伦回忆，当练习生的日子很辛
苦，住在狭小的地下室里，日复一
日地练习，气氛非常紧张。

后来，回国后的苏勋伦一步
步走到大众面前，但他依旧不满
足于此，2022年，他迎来职业生
涯的转折点，发布了自己作词的
歌曲《藏在信封的花》。“这也是
第一次自己写的歌，并且，这首
歌当时一出来也有很多人喜欢

听。觉得还蛮有成就感。”苏勋
伦说。

苏勋伦坦言，自己这张专辑
里面六首歌，仔细听的话，每一首
歌的风格都不太一样，有快的慢
的，有比较欢乐的，有比较悲伤一
点的，就是代表每一个时期不同
的自己。其实不止于这张专辑，
从出道伊始，风格多变一直是他
的标签之一，从流行到摇滚，从
city-pop到流行朋克……

“就因为正在寻找自己的风
格，所以才会去多尝试。我也希
望自己能如很多出道一二十年
的、很成熟的艺人一样，非常清
楚自己适合的路线。作为一个
比较年轻的歌手，我也很乐于做
更多的尝试。”苏勋伦说。

在谈及自己此次南京演出
的感受，他告诉记者，自己非常
喜欢南京的生活，虽然每一次到
这座城市都是工作，来去匆匆，
但是无论走在路上看到的街景，
还是演出现场看到南京的观众，
都能感受到非比寻常的活力。

正如他在专辑中传达的理
念，“人生的美好与意义往往藏
匿于每一个瞬间，那些只有当人
们真正活在当下、全心投入此时
此刻时才能察觉到的珍贵时
光。”他表示，这场南京之行非常
愉快，也祝愿每一位乐迷在这场
人生的旅途中，不虚此行。

现代快报/现代+记者 王子扬

《变形金刚：起源》追溯一对宿敌的过往
你是从哪一部开始爱上变形金刚的？

苏勋伦：我喜欢南京，尤其爱她的活力
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